

angemeldete Teams	geradelte km (gesamt)	durchschnittl. km/Kopf	Radelnde	kg CO2 (gesamt)
Killertal Express	3.891,3	353,8	11	646,0
Skizunft Radler	2.909,4	138,5	21	483,0
Bullis	2.296,8	459,4	5	381,3
Bäckerei zum Kussebeck	793,1	158,6	5	131,7
Offenes Team - Jungingen	90,7	18,1	5	15,1
5	9.981,3	212,4	47	1.656,9

Im Zeitraum vom 26. Mai bis 15. Juni 2024 waren wieder viele Menschen im Zollernalbkreis aufgerufen, sich für drei Wochen weniger mit dem Auto und dafür mehr mit dem Fahrrad fortzubewegen. Auch Jungingen war beim internationalen Stadtradeln Wettbewerb wieder mit dabei. Die Anmeldezahlen gegenüber dem letzten Jahr sind im Vergleich zu den Vorjahren leider arg zurückgegangen, auch die Gesamtleistung der Gemeinde hat sich aufgrund dessen ungefähr halbiert. Doch dafür, dass das Wetter wirklich schlecht war, kann sich das Ergebnis wirklich sehen lassen.

Bürgermeister Oliver Simmendinger zeigt sich deshalb sehr zufrieden über so viel Engagement und Sportlichkeit und bedankt sich bei allen, die sich angemeldet und wieder fleißig Kilometer für die Umwelt und für Jungingen gesammelt haben: „Ich würde mich freuen, wenn möglichst viele ‚Fans‘ zur Siegerehrung kommen – das haben die Radler verdient!“

Dies alles sollte Ansporn genug für alle Fahrradfahrer der Gemeinde sein, im nächsten Jahr – unserem Jubiläumsjahr – wirklich dabei zu sein. Dann sind beispielsweise auch auswärtige Radler zugelassen, die sich in einem Junginger Verein engagieren.

Insgesamt konnten durch die knapp zehntausend gefahrenen Fahrradkilometer in Jungingen über gut 1,6 Tonnen CO2 eingespart werden.

Die diesjährige **Siegerehrung** findet im gewohnten Rahmen im/vor dem Gemeindesaal (beim Rathaus) statt. **Dazu ist die gesamte Bürgerschaft herzlich eingeladen.**

Wann und wo? **Am 25. Juni, um 18 Uhr statt.**

Die genauen Ergebnisse sind öffentlich einzusehen unter www.stadtradeln.de/jungingen oder www.stadtradeln.de/zollernalbkreis